

CORTOMETRAJES

Desde FORMAR EN GÉNERO os recomendamos las siguientes Cortometrajes:

Aitak (2008)

<http://www.youtube.com/watch?v=xm14uJI6cKM>

Cortometraje de Aitzol Aramaio promovido por medio de la iniciativa Gizonduz.

El documental muestra a diversos hombres que cuentan sus experiencias como padres. Son historias de personas que comunican sus pensamientos y muestran sus sentimientos en torno a estas vivencias, ya sean miedos, dudas o alegrías. Asimismo, hacen una reflexión acerca de la relación que tuvieron con sus padres y amistades

“Vive o muere”

https://www.youtube.com/watch?v=ISxD_bkEdMY

Se relata el proceso del maltrato en cuatro momentos temporales que forman una única escena. El final trágico queda suspendido cuando se rebobina la historia y la actriz principal se sincera con su amiga. El corto resalta la capacidad de la mujer para decidir. Campaña contra la violencia machista, impulsada por el Ministerio de Igualdad del Gobierno de España.

"Nunca es tarde para hacerte valer"

<https://www.youtube.com/watch?v=IRPrzYmWjIg>

La acción se concentra en la intensa preocupación con la que una operadora del teléfono 016 atiende una llamada de emergencia. Se muestra la vacilación de la posible víctima. La historia deja entrever un final trágico. El corto destaca la inclinación de la mujer víctima a perdonar al maltratador y darle una segunda oportunidad.

“Sin pensarlo dos veces”

https://www.youtube.com/watch?v=NDgGOaUfZ_k

Cortometraje que describe la violencia de género entre adolescentes. Se describen las actitudes machistas en una relación entre jóvenes. El final subraya el apoyo social hacia la víctima.

“Bajo la máscara”

<https://www.youtube.com/watch?v=mjeAR0D7SMw>

Begoña ha estado en el hospital, “víctima de un accidente doméstico”. Gracias a la ayuda de una amiga consigue salir de la espiral del maltrato.